



## Sichtbare Zeichen der Ortssanierung

Die Ortskernsanierung in Dinklage ist gerade in diesem Jahr ein beträchtliches Stück vorangekommen. Sowohl auf dem öffentlichen wie auf dem privaten Sektor sind eine Reihe von Neu- oder Umbauten in Angriff genommen oder vollendet worden. Daneben wird jetzt auch sichtbar, wo weitere Sanierungsvorhaben aktuell sind (Beispiel: Abriss der Häuser an der Langen Straße gegenüber der Pfarrkirche).

Unser kleiner Bilderbogen gibt einige interessante Szenen der Sanierung wieder: Oben ist zu sehen, wie die Bürgermeister Claude Evers und Josef Kathe am 6. Mai das Denkmal auf dem Place d'Epouville enthüllen und damit den Platz offiziell freigeben. Rechts oben ein Blick auf den schon eifrig genutzten neuen Rathausplatz; im Hintergrund der Neubau Bahlmann, der kurz vor der Vollendung steht.

In der Mitte der Neubau Krapp an der Kreuzung Sanderstraße/Bahnhofstraße. Das große Gebäude gibt dem Ort an dieser wichtigen Stelle ein ganz neues Gepräge. Unten ein Blick in die Lange Straße (Neustadt), wie er bald der Vergangenheit angehören wird. Die Lange Straße erhält einen völlig neuen Straßenausbau (leider nur in Schwarzdecke) mit dem Ausbau der Seitenbereiche.

